

## Abteilungssitzung FTW 24.06.2019

Anwesend: Matthias, Katja, Carlo, Emil, Kenny, Martin, Laura, Thomas, Anna Groß, Cabu, Anki, Forrest, Peter, Heiko, Peter, Selma

### **Agenda:**

**TOP1:** Wahl einer Abteilungsleiterin als Nachfolgerin für Nicky

3 Bewerberinnen (Anki, Fidi, Siggie)

- da Anki bereits Kassenwart ist, wird zwischen Fidi und Siggie gewählt

Wahl: Fidi ist neue Abteilungsleiterin

**TOP2:** Spaßturniere (welche, Kostenübernahme, etc.)

Obergrenze Kosten (z.B. BUM etc.)?

Wie viele Leute mindestens um zu melden?

Vorschlag Martin: 150€; Kontogrenze 500€ (min. 500€ sollen auf dem Konto stehen bleiben)

Vorschlag Forrest: Spielerpauschale (pro Person 10-15€); Nachteil: sehr hoher Arbeitsaufwand

Pick ups zahlen oder nicht? → kommt auf das Turnier an, ob sie gebraucht werden oder nicht (Spirit-Prinzip)

Vorschlag: Teamfee-Grenze: 200€; Kontosperrung: 500€

14 ja

1 Enthaltung

Anmeldungen ab: 7 in der Halle; 10 draußen (Frauen anteilig bei Mixed)

zukünftiger Meldename: FTW Disc-O-Fever

**TOP3:** Planung Ausrichtung Open DM

Was muss geplant/getan werden?

- Schlafen wo und wie? Zelten geht auf dem Gelände?
- 2x Frühstück (outsourcen?) / Essen (Salate, Grill, Kuchen, etc.)
- Abendessen: Liste ZTF / Deal mit Wirt?
- Dixiklos (Vorschriften DFV?) Pissoirs
- Wasser für die Felder (Anschluß muß gelegt werden ⇒ Trinkwasser)
- Erste Hilfe
- Getränke (Georg hat Deal mit Händler)
- Verantwortlicher für Spielplan und Spirit
- Ausweichen bei Regen? DFV und Georg

Emil/Peter/Jonas : Orga-Team

**TOP4:** Scheiben und Trikots

Scheiben: Restbestand: 50 Stück

→ 10-20 Scheiben an den FTW verkaufen als Trainingsscheiben + Plastikbox (besorgt Matthias)

→ Rest ist für Verkauf an Anfänger  
Schlüssel für den Schrank haben Matthias und Forrest  
Scheibenbestand neigt sich dem Ende, neues Design? (Besprechung nächste Abteilungssitzung)

Trikots:  
neuer Verein/ neue Trikots?

Cabu und Forrest sind verantwortlich (zusammen mit der Merchandise-Gruppe)  
Aufgabe: bis Ende September ist Deadline für ersten Design-Entwurf  
(sowohl Shirts als auch Scheiben, Sticker, Kappen)

#### **TOP5:** Werbemaßnahmen

Es gibt einen Flyer von Jonas für die Anfänger  
Sollen wir werben bei Veranstaltungen (Ersti-Messe, U&D usw.)?  
Es wird eine Gruppe Freiwilliger gesucht für die Ersti-Messe am 12.11.19!  
Wen wollen wir werben? Kinder / Jugendliche / Erwachsene  
Wer betreut die neu angeworbenen?  
Wird für den Unisport oder für den FTW geworben? ⇒ Beschluß: Wenn, für beides!

#### **TOP6:** Fahrtkosten

Katja und Matthias haben ihre Autos inkl. Kosten gerechnet. Hat sich bei 2  
"Testrechnungen" wenig Unterschied ergeben.  
Thema vertagt auf nächste Abteilungssitzung. Jeder, der mit der aktuellen  
Abrechnungsart nicht zufrieden ist (Sprit wird abgerechnet; Fahrer zahlt nicht, geteilt  
wird durch alle Mitfahrer in allen Autos ⇒ eine gemeinsame Rechnung) soll ein  
Konzept vorstellen (Abrechnung nach Festbetrag pro km, unterschiedliche Beträge  
für versch. Autos, etc.).

#### **TOP7:** Homepage

- Verlinkung WDF e.V. nimmt Martin raus
- Carlo arbeitet Homepage ab August um.

#### **TOP8:** Sonstiges

Fahrtkostenpauschale: Diskussion über Verbleib Zuschuß von der Stadt (Vorschlag:  
50% Konto, 50% an DM Spieler auszahlen).

Beschluß: Fahrtkosten fließen in Zukunft weiterhin zu 100% dem Konto als  
Einnahme zu.

Es soll einen "Sozialfond" geben, um Spieler/innen bei Bedarf finanziell zu  
unterstützen. Anna Groß erklärt sich bereit, hier der Ansprechpartner zu sein.  
Randbedingungen (Altersgrenze, was, wann, wieviel, wieoft) sollen auf der nächsten  
Abteilungssitzung besprochen werden.

Georg Höfling (Kassenwart FTW) hat uns einen Zuschuß von 200€ fürs Teamevent  
gegeben. Als Dankeschön für unsere Hilfe beim Vatertagsturnier.